

Amigos, una breve referencia a nuestra salida oficial del domingo pasado al cerro Cielo.

Verdaderamente exitosa, quedamos todos satisfechos.

Fuimos 12 personas en total , pernoctamos en el Puesto Los Alojamientos y con las primeras luces de la mañana emprendimos el camino.



En un paisaje majestuoso, subimos al cerro Cielo sin inconvenientes, siempre a paso sostenido, apretando cachetes.



Un rápido almuerzo y el regreso por un camino alternativo , también a paso redoblado , para llegar antes del anochecer nuevamente al Puesto.

En total caminamos unas 10 horas, en un desnivel de 1000 metros y una distancia proyectada en el plano , de acuerdo a mi GPS , de 27,7 kms. Fue un lindo grupo que se desenvolvió de manera muy pareja y coordinada, prueba de ello fueron los resultados exitosos. Les adjunto unas pocas fotos "crudas" sin editar ,en varios correos sucesivos , por lo menos para visualizar algo de lo que vivimos el domingo.



Invito a todos los que sacaron fotos a compartirlas y a integrar un dossier para que CarlosPi y JavierGi las suban a la pagina web.
PedroLuis.